

*Empresa Metal - Mecánica
Varona: el camino para
continuar avanzando (+Fotos)*



Por: Marianela Samper

La Habana, 11 abr (RHC) Este lunes se cumplió el 45 aniversario de la Empresa Metal - Mecánica Varona, entidad del Ministerio de Industrias inaugurada por el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, con el perfil de fundir, forjar, transformar acero inoxidable y comercializar piezas metálicas.

Se destaca en la fabricación montaje, mantenimiento, y reparación de industrias y en el escenario actual tiene la facultad de importar y exportar a todos los actores de la economía,

Nos acerca a sus resultados y estrategias Yanet Barceló Pelegrin, directora de negocios e inversiones.

“ encaminados a elevar los retos productivos, altos niveles de calidad, uso de la energía renovable en armonía con el medio ambiente, aplicación de la ciencia y técnica y propiciando la incorporación y permanencia de la fuerza laboral calificada del centro”

Comenta que los productos y servicios de esa empresa tienen utilidad en sectores de la economía como el químico, farmacéutico, agricultura, alimenticia y el transporte...

“Dentro de los principales producciones realizadas en la empresa se encuentran cubas de leche termo refrigeradas, cisternas sobre camión tanto para agua como para alcohol destinada a la industria farmacéutica, piezas fundidas y maquinadas de bronce, y anti fricción para la industria azucarera, también repuestos para la construcción y el transporte, además, aceros al carbono, fundidos, forjados maquinados y con tratamiento.”

La Empresa Estatal Socialista Metal mecánica Varona tiene relaciones con los nuevos actores económicos. De ello precisa la directora de negocios e inversiones:

"La empresa cuenta con la incorporación de varias formas de gestión no estatales y los resultados alcanzados han demostrado lo valiosa de esta alianza por el impacto que ha tenido en la economía de la empresa y del país con soluciones ágiles y concretas a demanda de los clientes. Se trabajan proyectos de conjunto para producir y suministrar materiales de construcción, destinados al programa de la vivienda, construcción de equipos a pedido del cliente, entre otros que contribuye a la obtención de dividendos que se distribuyen a partir del aporte de cada cual"

Enfatiza Yanet Barceló que la empresa desarrolla productos que sustituyen importaciones y forman parte de programas priorizados de la Nación.

“En este caso le podemos poner el ejemplo de los postes de hormigón centrifugados, mediante la fabricación en Cuba de postes de acero galvanizado para las líneas de transmisión de 110 kw. Se obtiene un ahorro por sustitución de importaciones de alrededor del 40%.



RHC

Yanosick Guilarte Fernández, director general de la empresa Varona, destacó que este aniversario 45 rinden homenaje a una persona que fue y será de los imprescindibles en ese colectivo, el ingeniero Jorge Pérez

“Un verdadero jefe, maestro y padre de todos. Nos dejó su impronta y ejemplo el camino para continuar avanzando”, enfatizó.

Como lo calificara el Presidente cubano Miguel Díaz- Canel Bermudez, “un hombre emprendedor, inteligente y lleno de ánimo para hacer avanzar su empresa y su país.”

Al acto por el aniversario 45 de la Empresa Metal mecánica Varona, ubicada en el capitalino municipio de San Miguel del Padrón, asistieron las máximas autoridades de la capital Antonio Torres Iribar y Reynaldo García Zapata.



<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/319303-empresa-metal-mecanica-varona-el-camino-para-continuar-avanzando-fotos>



Radio Habana Cuba